



KONDOLENZEN

Franz Aschbacher



Ein herzliches „Vergelt's Gott“ für die zahlreichen schriftlichen und mündlichen Beileidsbezeugungen, die tröstenden Worte sowie für die große Teilnahme an den Rosenkränzen, am Gottesdienst und dem Begräbnis.

Franz Aschbacher

Besonders bedanken möchten wir uns bei

- dem Vikar Krzysztof Szulist, dem Dekan Pfarrer Augustinus Kühne, dem Pater Rupert Leitner und dem Diakon Leo Hinterlechner
- der Familienmusik Maizner und der Bläsergruppe Tulfes für die musikalische Umrahmung
- den Vorbetern Margit Klingler, Bruno Tauderer und Ferdinand Auer
- dem Messner und den Ministranten
- allen, die zur Gestaltung des Gottesdienstes durch Lesungen, Nachruf und Fürbitten beigetragen haben
- den Sargträgern, den Kranzträgern und dem Kreuzträger
- für alle Blumen, Kränze, Kerzen und Spenden an das Rote Kreuz sowie das Entzünden der Gedenkerzen im Internet
- der Abordnung des österreichischen Bundesheeres vom Truppenübungsplatz Lizum/Walchen
- den Einsatzkräften der Rettung und dem Notarztteam sowie dem Kriseninterventionsteam
- Dr. Christian Haring für die kompetente Betreuung

Die Trauerfamilie

Trauerkerzen



Fam. Ebenbichler Michael
21.04.2019



werner humpel
21.04.2019



Hans und Angelika
20.04.2019



Fröhlich Andrea mit Familie
20.04.2019

Kondolenzen